

MIERCOLES SANTO

MIERCOLES SANTO

El Miércoles Santo, a partir de las 19.30 horas, la Cofradía del Santísimo Cristo de las Lluvias y M^a Santísima de la Amargura procesionaron nuestras calles. Esta Cofradía se funda en el 1852 por veinte hermanos, que dan culto al Cristo de las Lluvias en la Ermita del Humilladero. Se conservan los estatutos fundacionales.

Cabe decir, como nota curiosa, que en años de sequía era costumbre sacar en procesión al Cristo por los alrededores de la ermita, implorando la lluvia.

La Cofradía tiene varias imágenes. En la Iglesia de San Pedro Apóstol está la imagen del Cristo, que hasta 1970 estuvo en su ermita. En 1985, se adquirió una nueva imagen para que estuviera en la ermita que la da nombre. En el año 2001 la Cofradía encarga la imagen de María Santísima de la Amargura en su Mayor Dolor, que será donada por Pedro García y Juana Sánchez.. Esta procesión, se está convirtiendo en una de las más acompañadas de toda la Semana Santa mengibareña. Puesto que las calles se llenan de gente para ver su paso. Su mayor emoción se crea en el encuentro de las dos imágenes en la confluencia de la calle Real y Vergara, así como a su entrada.

Tanto el Cristo como La Virgen, iban llevados a hombros por costaleros y costaleras, y acompañados por la Banda de música.

FOTOS